

# *Un gobierno de derecha en Ecuador sería un retroceso para el país*

---



La Habana, 8 feb (RHC) El ministro de Defensa Nacional de Ecuador, Ricardo Patiño, afirmó que un gobierno de derecha en su país significaría un gran retroceso en las políticas sociales de la nación suramericana.

Al referirse a las elecciones presidenciales del 19 de febrero próximo, expresó Patiño que la población apoya al candidato de Alianza País porque está consciente de las consecuencias devastadoras de un gobierno neoliberal.

Al respecto, el titular ecuatoriano mencionó que existen candidatos a la presidencia que plantean firmar un tratado de libre comercio con Donald Trump.

Asimismo aseveró que esa medida debilitaría los mecanismos de integración como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, entre otros.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120935-un-gobierno-de-derecha-en-ecuador-seria-un-retroceso-para-el-pais>



**Radio Habana Cuba**